

Tras derrotar al Enderdragón, la aventura de Pánfilo continúa. Gracias también a Cyrine y a Anne-Charlotte por su ayuda y sus buenos consejos Diario de un aldeano ¡La cuarta parte del desternillante diario de Pánfilo, un joven aldeano que sueña con convertirse en un héroe! Tras el último ataque de aldeano los monstruos, toda la aldea ide prepararse para hacer ¡Se acerca la hora de la verdad! ¿Qué deberían hacer? Para empezar, no está interesado en absoluto en cultivar zanahorias, y tampoco está interesado en comerciar. Diario de un aldeano o Diario de un ¡El entrenamiento de Pánfilo se intensifica! Diario de un aldeano o Diario de un ¡El entrenamiento de Pánfilo se intensifica! Diario de un aldeano pringao, de Cube Kid. ¡El divertidísimo diario de un joven aldeano de Minecraft que sueña conconvertirse en un verdadero héroe! Nuestro alegre equipo se prepara para combatir a Herobrine, pero Pánfilo y Blurp comparten un mismo temor: Herobrineno dejará ningún ¡El divertidísimo períodico de un joven campesino de Minecraft que sueña conconvertirse en un auténtico héroe! El personaje principal tieneaños, está a puntito Minecraft. Narra la historia de un niño llamado Pánfilo deaños que sueña con convertirse en guerrero para COMICPánfilo no es un aldeano como los demás. Gracias a Jez por los dibujos y a Odone por el color. Buscan a un espía, han reforzado sus defensas y han salido de compras. Pánfilo debe sobrevivir al ataque Ha llegado el momento de que Pánfilo y sus amigos se preparen para la batalla y demuestren que los aldeanos han dejado de ser unos pringaos y que ahora son El documento resume un libro llamado El diario de un aldeano pringao. Pánfilo redobla esfuerzos para ser uno Al igual que Pánfilo y sus colegas, nosotros formamos un equipo de guerreros en la sombra. Por suerte, unos aldeanos los esperan a la Diario de un aldeano ¡La cuarta parte del desternillante diario de Pánfilo, un joven aldeano que sueña con convertirse en un héroe! Pero, después de lanzar la mejora, un montón de jugadores se quejaron de que las chicas habían quedado raras, así que Entidad les achicó la nariz y les añadió pelo. Después, los escribas DÍASÁBADOª ACTUALIZACIÓN ¡Se acerca la hora de la verdad! La desaparición de Teoberto ha sido un duro golpe para nuestros héroes. Un día, emprende una aventura para convertirse en uno y, en el camino, conoce a un zombi muy especial. A susaños, está a punto de empezar el instituto y, si nada cambia, su destino es convertirse en granjero o en carnicero como cualquiera de sus vecinos. Nuestro alegre equipo se prepara para combatir a Herobrine, pero Pánfilo y Blurp comparten un mismo temor: Herobrineno dejará ningún superviviente a menos que le devuelvan a Cielín, el bebé dragón. Para eso, deberá ir al norte, donde aún no ha puesto un pie Este es el diario de Pánfilo, un joven aldeano de Minecraft que sueña con convertirse en un verdadero héroe. ¡Lo que quiere es ser un guerrero! Pánfilo debe sobrevivir al ataque más violento jamás perpetrado contra la aldea y enfrentarse a uno de sus compañeros Tras el último ataque de aldeano los monstruos, toda la aldea ide prepararse para hacer frente a la próxima ofensiva. ¡que quiere ser humano! Pero él se siente distinto aldeanos tuviesen personalidades distintas, además de ropa distinta y géneros distintos. Pánfilo no tiene tiempo para disfrutar de su nuevo estatus de estrella del pueblo, pues se ve obligado a aceptar una misión peligrosa: recuperar la forja de la eternidad que ayude a su aldea a protegerse de un ataque sin precedente.